



8 Pièces

210 m²

Réf. 86727882

1 090 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite - située au coeur d'un environnement calme et sans vis-à-vis, cette élégante maison exposée sud et construite en 2005 bénéficie d'une belle vue dégagée sur les collines. d'une surface d'environ 210m2, cette maison confortable, aux prestations actuelles est la parfaite combinaison du charme et de la modernité. Elle comprend: - au niveau de l'entrée: un spacieux et lumineux séjour/salle à manger avec poêle à bois, le tout donnant sur une profonde terrasse, un toilettes invités, une cuisine équipée donnant sur une terrasse ombragée avec barbecue, une chambre avec salle de douche en ...

SOLE AGENT - Located in the heart of a quiet environment, this elegant south-facing house built in 2005 benefits from a beautiful unobstructed view on the hills. With a surface area of approximately 210m2, this comfortable house, with current amenities, is the perfect combination of charm and modernity. It includes:- At entrance level: a spacious and bright living/dining room with wood stove, all opening onto a deep terrace, a guest toilet, an equipped kitchen opening onto a shaded terrace with barbecue, a bedroom with en-suite shower room.- Upstairs: a master bedroom with en-suite bathroom ...

COUNTRYSIDE IMMOBILIER

40, chemin de la Source / 18 allée des Amandiers - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

